

## **Tous piou piou ?**

Toujours en campagne électorale depuis son élection, Mme Menahouara tente chaque jour et avec votre argent de cacher son incompétence par un déluge de propagande, de risettes forcées et de mises en scène charmeuses.

Elle inonde les réseaux sociaux avec des amis imaginaires de narratifs où la réalité de la ville est édulcorée.

Incapable d'assumer ses choix et son absence de résultats depuis 2020, elle accuse encore l'équipe municipale précédente où elle était pourtant adjointe pour se disculper.

Malgré ses paillettes, les problèmes et les besoins restent entiers.

Sa gestion défailante, ses décisions autoritaires discutables et l'absence de projets sociaux d'avenir utiles sont un cauchemar pour notre ville et ses habitants qui méritent mieux.

Il est temps qu'elle parte en 2026.